

# *Panamá acoge 13 Festival Internacional de Danza Contemporánea*

---



La Habana, 6 oct (RHC) Panamá acoge el XIII Festival Internacional de Danza Contemporánea Prisma con representantes de los cinco continentes, señaló hoy la codirectora de esa cita, Ximena Eleta de Sierra.

En declaraciones a Prensa Latina, la también bailarina precisó que la respuesta este año a la convocatoria lanzada a finales de la pasada edición en 2023 fue significativa, pues se presentaron entre 350 y 500 postulaciones de compañías diversas, de las cuales un prestigioso jurado escogió solo a 10, un lujo, remarcó.

En ese sentido alabó la calidad de las piezas que se presentan en estos festivales que en esta ocasión contará con 63 artistas extranjeros, de más de 20 países, además de 10 nacionales.

Este año los bailarines no solo mostrarán su talento en teatros y espacios públicos, como estaciones del Metro, sino que también enseñarán en clases maestras y talleres de creación.

Durante la realización de uno de esos talleres preparatorios, bajo la tutela del coreógrafo español Igor Calonge, que alistaba la reposición de la pieza Pequeños actos con profesionales de Panamá, Argentina, Paraguay y Brasil, Eleta de Sierra alabó además el sello de la colaboración internacional para este tipo de eventos.

Del 11 al 19 de octubre, precisó, grupos danzarios de Panamá, Colombia, Cuba, Chile, España, Francia, Alemania, Israel y Republica Checa, entre otras naciones, mostrarán su arte en espacios como el Teatro Nacional y el Ateneo de la Ciudad del Saber, en esta capital.

También se exhibirán en lugares al aire libre como el metro de San Miguelito en 16 funciones, de las cuales nueve serán gratuitas.

La Fundación PRISMA Danza, que patrocina este tipo de fiesta de la danza contemporánea, agregó, está comprometida con la promoción de este arte y todo lo que puede aportar a nuestras vidas, remarcó.

El gran cierre de la edición número 13 de PRISMA estará a cargo de Mi compañía (Cuba), una de las más reconocidas agrupaciones de la danza en el país antillano dirigida por la coreógrafa española radicada hace años en la isla, Susana Pous. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/366845-panama-acoge-13-festival-internacional-de-danza-contemporanea>



**Radio Habana Cuba**